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（E-mail：hoikuen-kyushoku@chikuchans.com） 
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給食業務の委託って何？ 
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子どもの体調は変わりやすい
もの。業務委託になると臨機
応変の対応がしにくくなりま
す。 
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特に０歳児の給食づくりは手間ひまが
かかります！効率重視の体制で食事内
容の低下が心配です。 
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区は「食育の推進」「アレルギーの対応強化」「給食内容の充実」
というけれど、経費削減のための給食業務委託で本当に充実す
るのでしょうか？ 
サービス向上のために栄養士を非常勤で配置するといいますが、非常勤栄
養士の仕事内容は盛り沢山です。本当に対応できるのでしょうか？ 
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食事の安全性や衛生面は大丈夫ですか？ 
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２００５年１１月１８日 
荒川区長 西川 太一郎 様 

保育園給食を考える荒川区民の会  
代表者 筑本 知子  

hoikuen-kyushoku@chikuchans.com   
 

荒川区公立保育園給食の見直しに関する要望 
 

 １０月２６日、２７日に三河島及びひぐらし保育園において「給食の見直しに関する保護
者説明会」が開催され、「食育の推進」「きめ細かなアレルギー対応」「食内容の充実」を柱
とする給食サービスの見直しとともに、実施体制の見直しとして、栄養専門職の配置と調理
業務委託について説明がありました。これら３つの柱は保育園給食において非常に重要なこ
とと我々保護者も認識しているものの、給食調理業務を初めて民間業者に委託することも含
む今回の見直しは保育園行政に関する大きな政策転換と受け止められることから、利用者一
同大いに不安を感じております。 
 そこで、「保育園給食の見直し」の実施に先立ち次のことを要望いたします。 
 

記 
１．今まで何ら問題もなく直営で行ってきた保育園給食を初めて、給食サービスの向上とそ
の実施体制の効率化のために業務委託するというのは、区の保育行政に関する大きな政策
転換と受け止めます。従って、2006年 4月実施予定の当該園（ひぐらし保育園、三河島
保育園）だけではなく、公立保育園利用者全てに関わる問題であります。つきましては、
実施に先立ち、荒川区の公立保育園全園に対して、簡単な通知の配布だけでなく「保育園
給食の見直し」に関する保護者説明会を開催してください。 
２．荒川区ではすでに区立小中学校全校で学校給食の調理業務委託が実施されており、「保
育園給食の見直し」説明資料の民間活力導入の背景にもふれられています。その実施状況
について、評価（及びその方法）、委託実績（業者、委託費用、事故の有無、利用者アン
ケート等）の情報提供をしてください。 
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４．公立保育園が在宅育児も含めた地域の子育て支援全般の拠点となることには同じ子育て
を地域で行っている我々保護者は決して反対するものではありません。しかし、「未来の
宝である子どもを大切に育てる区政」という区政方針ならば、保育園給食業務委託による
経費削減分を、新しい子育て支援サービスに充てるということではなく、次世代支援全般
の予算拡充をしていただきたいと思います。荒川区の未来を担う「子ども達にとっての最
善の利益」を保障すること大前提とした政策の実施を願います。 
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委託該当保育園に
対する区の説明会
の後、２保育園の
保護者の不安が高
まりました。 

 
開口一番の言葉は・・・

 
経験がないとできない 
ことは、研修や助け合 
いで、補えることです。 
直営でそれができない 
と言うのならば、委託 
でできるのかしら？ 
 

 
保護者が何より心配なのは 
業務委託の目的や、そのシ 
ステムなのです。 
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